

Educación municipal cuenta con 700 cupos disponibles para matrículas en la comuna

COMDES. No descartan crear otros niveles escolares de acuerdo a la demanda. A diferencia de la capital regional, aseguran que cuentan con la infraestructura requerida para enfrentar el aumento sostenido de alumnos.

Willy Briceño Romero
 redaccion@mercuriocalama.cl

A diferencia de lo que acontece en la capital regional, donde la educación municipalizada enfrenta la problemática de la falta de disponibilidad de matrícula, en la comuna de Calama cuentan con 700 cupos de acuerdo a la proyección para el presente año de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (Comdes).

La situación fue dada a conocer por el director ejecutivo interino de la Comdes, Jorge Muñoz, quien manifestó que "actualmente tenemos 20 mil 373 alumnos, con una proyección de 21 mil alumnos para este año", donde planteó que "aún hay algunos alumnos que están pendiente en el proceso de matrícula en donde están corriendo las listas", del sistema dispuesto para el 2024 por el Ministerio de Educación, "Anótate en la lista".

Si bien, es una plataforma desarrollada a nivel nacional, Muñoz está solicitando flexibilizar el sistema de matrícula que resulta muy engorroso y lento. "Tenemos alumnos que quieren matricularse. Pero, como están en las últimas prioridades en la lista no se pueden matricular y eso es inflexible".

"Nosotros no podemos matricular por nuestra cuenta, el sistema tiene que darle la posibilidad de matrícula. Pedimos



LOS ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES MUNICIPALIZADOS DE LA COMUNA DE CALAMA AÚN CUENTAN CON MATRÍCULAS EN LOS DIFERENTES NIVELES.

la liberación, y estamos esperando la respuesta para poder matricular sin los procesos que están vigente", agregó.

DESCARTAN ARRIENDO

De igual manera, el directivo descartó la opción de arrendar un espacio que podría ser utilizado como un recinto escolar alternativo por la alta demanda de matrícula. "No es nuestra realidad. No tenemos problemas de capacidad para poder matricular a nuestros alumnos, tenemos en este momento 700 cupos disponibles para poder matricular, y tene-

mos infraestructura para en algún momento instalar tres cursos más, en la República de Chile (D-54), un primero básico, y en el Liceo B-8 Francisco de Aguirre, un primero medio; y la Claudio Arrau (D-32), con un cuarto básico para los tres niveles que están en un peak en este momento".

Resaltó la disponibilidad para habilitar estos cursos de ser necesario considerando la demanda de la comunidad. "Estamos preparados", puntualizó al respecto, considerando que desde el Mineduc y la Seremi de Educación de Anto-

fagasta entregaron algunas directrices a los sostenedores de los establecimientos educacionales para que dispongan de salas multipropósitos de ser requeridas para cubrir la demanda de matrícula, como también el arriendo de espacios educativos de ser así necesario.

Tal como lo dio a conocer en su momento el jefe de la Dirección Provincial de Educación El Loa, Walter Aranzaes, quien explicó que recientemente se actualizó la página "Anótate en la lista".

"Tenemos asignada la mayor cantidad de matrículas que

se han estado solicitando, nos quedan en algunos niveles por supuesto. En este momento tenemos cuatro años básico con demanda insatisfecha", para lo cual están en conversaciones con la Comdes para abrir este curso, al igual que un sexto básico de ser requerido en la Escuela D-54 República de Chile y un primero medio en el Liceo B-8 Francisco de Aguirre.

"Todo lo tenemos coordinado con la corporación, ellos ya solicitaron la ampliación de cursos para que la Secretaría Ministerial lo autorizará", concluyó.

Asistencia de marzo: 90.41%

● Una asistencia de 90.41% registraron durante el mes de marzo los establecimientos educacionales administrados por la Comdes Calama. Aumentando en dos por ciento en relación al año anterior.

● Cabe destacar, que la Escuela San José de Ayquina reportó el 100% de asistencia, con una matrícula de 12 alumnos. Mientras que Pukará de Lasana registró 97%, Nuestra Señora de la Candelaria de Caspana 92%, y San Francisco de Chiu Chiu 90%.

● Las escuelas de párvulos aumentaron del 86 al 89% en relación al año pasado, considerando Los Conejitos con la más alta asistencia (93%), y Quilla Antay con la más baja (84%).

● En educación básica, la Escuela E-31 Andrés Bello reporta el 99% de asistencia, y las más bajas son la D-54 República de Chile y F-41 "21 de Mayo", con el 90%.

● Mientras que en la media, el Liceo B-9 Bicentenario Cesáreo Aguirre Goyenechea registra 96%, el A-27 Jorge Alessandri Rodríguez llegó al 88%.